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Beantwortung der 
Mündlichen Anfrage 
 
Betr.:  Entwicklung von Kindertagesstätten zu Familienzentren 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsteher, meine Damen und Herren, sehr geehrte Frau Schwarzer, 
 
 
für das Bezirksamt beantworte ich Ihre mündliche Anfrage wie folgt: 
 
Welche Kindertagesstätten werden zu Familienzentren umgebaut, und wie wird 
dieser Umbau ggf. finanziert? 
 
Das Programm des Senats zum Umbau von Kindertagesstätten zu Familienzentren ist 
im laufenden Haushaltsjahr nicht mit finanziellen Mitteln ausgestattet worden. Auch im 
aktuellen Bezirkshaushalt sind dafür keine Mittel eingestellt. Grundsätzlich befürwortet 
das Bezirksamt die Öffnung von Kindertagesstätten, jedoch beschränken sich die 
Umsetzungsmöglichkeiten häufig schon durch die begrenzten Raumressourcen.  
 
Es ist allerdings bekannt, dass verschiedene Träger das Angebot ihrer Einrichtungen 
entsprechend erweitern, Beispiele dafür sind u.a. „Fipp e.V.“ (Warthestraße), „Kita 
Sonnenschein“ (Donaustraße) und „Kleiner Fratz“ (Glasower Straße).  
 

        Es gilt das gesprochene Wort ! 
 
 
 
Gabriele Vonnekold 
Bezirksstadträtin 


